
Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise! 

We wish you a pleasant journey!
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Best Western Plus
Hotel Am Schlossberg
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Neue Messe

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln
Mit der Bahn von Stuttgart oder Tübingen, Haltestelle Nürtingen. Vom Bahnhof gehen Sie auf der Europastraße geradeaus, nach
ca. 200 m finden Sie uns auf der linken Seite. Vom Flughafen Stuttgart mit dem Bus stündlich Richtung Nürtingen.
Anreise mit dem Pkw
Über die A8 aus Richtung Karlsruhe, Stuttgart oder München, Ausfahrt Wendlingen / Nürtingen. Nach der Ausfahrt auf die B313
Richtung Nürtingen. Bis zur 5. Ampel geradeaus. 6. Ampel: in die linke Spur einordnen und links über die Brücke Richtung Polizei. In
den Kreisverkehr einfahren und an der 3. Ausfahrt Richtung Zollamt/Polizei ausfahren. Immer der Straße nach, bis die Rechtskurve
in die Europastraße mündet. Nach 300m finden Sie das Best Western Hotel Am Schlossberg auf der rechten Seite.

Best Western Plus Hotel Am Schlossberg

Europastraße 13 · 72622 Nürtingen | Telefon +49 (0) 7022 70 4  | info@schlossberg.bestwestern.de | www.hotel-am-schlossberg.de

Arrival by public transport
By train from Stuttgart or Tübingen: stop Nürtingen. From the train station you go straight on the Europastraße, after about 200 m
you will find us on the left. From Stuttgart Airport by bus every hour in the direction of Nürtingen.
Journey by car
Take the A8 motorway from Karlsruhe, Stuttgart or Munich, exit Wendlingen/Nürtingen. After the exit on the B313 direction
Nürtingen. Straight to the 5th traffic light. At the 6. Traffic lights change onto the left lane and turn left over the bridge towards the
police. Enter the roundabout and exit at the 3rd exit towards customs office/police. Always follow the road until the right-hand
bend joins the Europastraße. The Best Western Plus Hotel Am Schlossberg is 300 m from the right.


